

FH-DS-01-130 Wir stärken die Demokratie

Antragsteller*in: GRÜNE JUGEND

Beschlussdatum: 03.05.2017

Änderungsantrag zu FH-DS-01

Von Zeile 130 bis 135:

Ihre Meinungen, Wünsche und Vorstellungen können ~~Jugendliche am besten dann äußern, wenn sie mitbestimmen können. Wir setzen uns dafür ein, das Wahlalter bei allen Wahlen auf 16 Jahre abzusenken. Denn das Recht auf frühe Mitbestimmung und die entsprechende demokratische Bildung motiviert junge Menschen, sich selbstbestimmt und eigenverantwortlich in die Gesellschaft einzubringen. Wer früh lernt, wählen zu gehen, setzt dies auch später fort und motiviert andere, auch zu wählen.~~ junge Menschen am besten dann äußern, wenn sie mitbestimmen können. Daher wollen wir Altersgrenzen zur Berechtigung an Wahlen teilzunehmen abschaffen. Wer früh lernt, wählen zu gehen, setzt dies auch später fort und motiviert andere, auch zu wählen. Das Recht auf frühe Mitbestimmung und die entsprechende demokratische Bildung motiviert junge Menschen außerdem, sich selbstbestimmt und eigenverantwortlich in die Gesellschaft einzubringen. Daher wollen wir neben den Wahlen auch weitere, gut finanzierte, institutionalisierte und wirkmächtige Beteiligungsinstitutionen für junge Menschen schaffen.